







# CRONICAS Y CRONISTAS

## DESDE WASHINGTON

### Rusia es un inmenso campo de concentración

WASHINGTON. — (Crónica radiotelegráfica de nuestro correspondiente). — Las pruebas de que Rusia es un inmenso campo de concentración y que el trabajo de millones de esclavos constituye la base de su economía, fueron presentadas ante la ONU en Lake Success por un delegado de la Federación Americana del Trabajo. Esos millones de trabajadores de toda índole encadenados, proporcionan a los soviets la mano de obra gratuita en los ramos de la edificación, en las minas, en la extracción de uranio, en los bosques y demás actividades.

Entre las pruebas presentadas a la ONU figuran copias fotográficas de documentos altamente confidenciales demostrando que la policía secreta soviética, tiene a su cargo la ejecución de los planes más importantes para el suministro de trabajadores esclavos, que constituyen los cimientos más importantes de la economía rusa, al extremo de representar la octava parte de la industria de la madera en todos sus aspectos, desde la tala de los árboles hasta la fabricación de mobiliario; con un cuarenta por ciento en las minas, elevándose a un setenta y cinco por ciento en las de oro.

La esclavitud en el trabajo es aplicada por igual a hombres, mujeres e incluso niños, formando brigadas de trabajos forzados en las que se trataba de grandes criminales sometidos al más bárbaro trato. La policía secreta es así como una especie de agencia para reclutar grandes cantidades de ciudadanos y suministrarlos como bestias de carga a los Departamentos del Gobierno que los utilizan para desarrollar sus proyectos. Son estos desgraciados también quienes construyen y reparan las carreteras y líneas férreas y, en general, todas las más duras y costosas obras. En esas masas de esclavos, que antes de la guerra eran esclavos de los países bálticos y demás naciones ocupadas, con lo que la esclavitud soviética dio un espantoso salto numérico ascendente.

Según estos documentos, a tales esclavos se les clasificaba por la policía soviética, genéricamente, como criminales, dividiéndolos después en una serie de categorías que se aplicaban a los patrones bálticos incluyen personas que desempeñaron cargos de autoridad civil; personas anticomunistas, democratas, liberales, pequeños agricultores, miembros de organizaciones judías, personas religiosas, comerciantes e industriales, funcionarios y familiares de personas que huyeron a Occidente. Como se sabe, recientemente se reclamó ante la ONU que se investigasen por una comisión internacional los campos de concentración y la esclavitud en el trabajo en Rusia, pero, claro es, ésta se opuso y salvó la plácida constancia ante la comisión del mundo de esa espantosa crueldad del sádico comunismo y la ONU es impotente para ponerle remedio.

Pero esta esclavitud es precisamente el milagro de la fuerza material soviética en su pretendido progreso con que se embadurna toda la propaganda comunista mundial, atrayendo a los incautos. Toda la tremenda máquina de guerra que Rusia está montando le resulta prácticamente gratuita, extraída del trabajo forzado y sin salario de esos millones de desgraciados que cuando agotados sus energías ya no pueden producir más, son implacablemente eliminados y sustituidos por nuevos cargamentos de esclavos. Ello explica que Norteamérica, la mayor potencia industrial de todos los tiempos y la tierra más rica, no puede, por ejemplo, mantener el ritmo soviético de fabricación de armamento, a que Rusia está lanzada porque su economía no le permite, pues, mientras el comunismo apenas retribuye a sus obreros esclavos con una ración mínima de alimentos y unas condiciones de vida, vestido y habitación primitivos, Norteamérica paga a sus propios salarios inabarcables. Así la pieza de guerra o de otro género, que a Norteamérica le cuesta cien, a Rusia, con su inhumana organización, le cuesta uno.

La esclavitud pues cual las organizaciones obreras americanas denuncian, probando documental y ante la ONU, es la gran clave del poder soviético; pero mayor misterio todavía es, porque sabido que de tanto el Occidente libre, permitió que esa inmensa fábrica de esclavos funcionase y se expandiese alcanzando sus actuales proporciones.

LORENZO GARZA.

## DESDE MEXICO

### Las autoridades mejicanas protegen fieramente al representante de España, después de muerto

(Viene de la primera.)  
La espalda — ya que no supieron ganarla como soldados — con el fusil y cara a cara. "Nosotros respetamos y queremos a México — han dicho — pero si los fanáticos se meten en esto, los acabaremos hasta el último".

Como escribió "El Universal" de ayer, los rojos españoles de México se están quitando la careta. "Hace mucho — dice este poderoso diario — que la precaria República española dejó de ser una causa genuinamente republicana y democrática; hace mucho que en realidad no es otra cosa que una cobertura para encubrir una posición cara a la política comunista internacional, que ni puede perdonar su derrota española, ni puede renunciar a la ambición de volver a apoderarse de una pieza tan importante como lo sería España en sus manos. Ahora bien: hasta hoy poco podía temer esta posición roja. La habilidad con que ha sido manejada y la debilidad con que esos manejos han sido enfrentados en el mundo occidental, la rodeaban de toda clase de protecciones. En estas circunstancias bien poco tenía que hacer la turba de refugiados en nuestro país. Pero hoy — prosigue el periódico — cuando el panorama comienza a cambiar en torno a esta obra maestra del comunismo internacional, que es la conjura antiespañola, los pistoleros de checa, los agitadores entrenados, los líderes desquiciadores de cualquier denominación, vuelven a cobrar toda su utilidad para la consigna que los manejan. Conforme los organismos internacionales y las potencias comienzan a "avanzar" su conducta hacia España — termina el "Universal" — comienzan a ser inútiles las armas de la blanda conspiración pacifista que hasta hoy había dado excelentes frutos y simultáneamente comienza a ser útil la violencia. Ahora será el terror el que proteja los intereses rojos en el caso concreto de un "complot" contra España".

En efecto, como pueden atestiguarlo José Gallostra Hijo, el director de América en el Ministerio de Asuntos Exteriores, Marqués de Prat de Sanquillet y Alfredo Sánchez — que han salido rumbo a España acompañando al cadáver de nuestro Ministro plenipotenciario — el clima de agresividad que están impregnando en México los exilados es algo bastante más agrio de lo que puede deducirse de las amenazas de los correligionarios del "inocente" Benítez — quien por cierto llevaba pistola sin licencia en el momento del crimen — y de los ánimos que están recibiendo los compañeros del diplomático caído. El alarde de policía que se ha hecho hoy en el cementerio y en el aeropuerto — fusiles, pistolas ametralladoras y bombas lacrimógenas por todas partes — indica no solo el deseo de las autoridades de proteger al representante español después de muerto, sino también que se hallan al tanto de la conjura roja que pretende revivir nuestra guerra civil sobre el precipicio suelo mexicano.

Por desgracia para ellos, lo mismo Justo Bermejo que Ricardo Jiménez o Alberto Mestas, pertenecen a una generación de diplomáticos a quien les es familiar el silbido de las balas y es bien seguro que no necesitarán los consejos, de turistas para quedarse en su trinchera; no en balde, ha dicho este caballero de temple modelo de diplomático, que es el Marqués de Prat de Sanquillet, antes de dar el último presente al compañero caído: "La muerte de José Gallostra es para todos nosotros, diplomáticos o no, un ejemplo de patriotismo y de valor".

#### EL ADIOS A GALLOSTRA

Tan ejemplo que una considerable parte de la colonia española en México, prescindiendo de las loppes bravas rojas, ha acudido al aeropuerto para decirle sus adiós definitivos al representante de la Patria lejana que recuerda la aldea y la gaita, el prado y las danzas de la juventud. Así como salió hace unas horas de México este hombre alegre y cordial, amigo y amparo de todos los españoles sin distinción ideológica, que era Don José Gallostra, así, en un avión de Aerovías Guast que llegará a las siete, de la mañana del miércoles a Madrid, con los mandos en las manos el capitán de la nave, Gilberto Vallecillo, mexicano y excombatiente de la guerra de España, cabó de la lección, que ha interrumpido sus vacaciones para pedirle a su Compañía el honor de tripular el aparato.

SALVADOR VALLINA.

## Madrid entero rindió homenaje al cadáver de D. José Gallostra

(Viene de la primera.)  
guardia al féretro sucesivamente, en sucesivas personalidades y a continuación se permitió el paso a la capilla ardiente, del público. Rápidamente se formaron largas filas que desfilaban lentamente de esta manera su cariñosa adhesión al diplomático de España muerto en acto de servicio a causas del comunismo internacional. — Cifra.

DESDE LOS TESTIGOS DEL CRIMEN  
Madrid, 1. — Con los restos mortales del representante de España en México, don José Gallostra, ha llegado en el avión de St. Gerbert, médico español que se hallaba en México para solventar asuntos particulares. Con los representantes de una casa de películas y de la Compañía Iberia fueron las últimas personas que estuvieron con el señor Gallostra.  
Mañana el señor Gerbert que se reunieron con él en la oficina, a las once y media de la mañana del día en que se perpetró el crimen para estudiar la proyección de la película española "El Alcazar de Toledo", en Méjico. Aquella misma mañana se cursaron las invitaciones a las autoridades mejicanas para asistir a la primera proyección de la película en Méjico. A la una de la mañana estando en el despacho del señor Gallostra y en la puerta de la calle, éste se despidió de sus acompañantes para trasladarse a un café en el que acudían a tomar el aperitivo con un grupo de amigos. A los pocos metros del lugar donde se despidieron se produjo la agresión.  
Añade el señor Gerbert que el señor Gallostra quedó paralizado en uno de los momentos del asalto, mientras se sacaba la pistola y hacía los disparos que le ocasionaron la muerte. El señor Gallostra cayó al suelo momentáneamente herido y fue trasladado en un coche a la clínica, donde falleció pocos momentos después. — Cifra.

#### IMPONENTE MANIFESTACION DE DUELO

Madrid, 1. — Esta tarde, a las cuatro y media, se ha efectuado el traslado de los restos del diplomático D. José Gallostra, representante del Gobierno español en Méjico, desde el Palacio de Santa Cruz hasta la Gloria de Carlos V. El acto ha constituido una imponente manifestación de duelo al que se ha sumado el pueblo de Madrid, que ha exteriorizado de manera ostensible su protesta por los viles procedimientos del comunismo internacional y ha aprovechado esta oportunidad para expresar, una vez más, su adhesión inequívoca al Generalísimo Franco.

Desde mucho antes de las cuatro de la tarde, todas las calles de los alrededores del Palacio de Santa Cruz y las que había de atravesar la comitiva fúnebre, estaban totalmente abarrotadas de pueblo. Igual aspecto ofrecían todas las ventanillas y balcones que esteban colgadas con los colores nacionales y respuestas negros. En los centros oficiales ondeaba la bandera Nacional a media asta.

#### SALE EL CORTEJO

A las cuatro y media de la tarde el féretro fué sacado a hombros de varios diplomáticos y coadjuvado sobre un arnés de artillería. El ataúd iba envuelto en la bandera Nacional y sobre él se habían colocado el bicorneo y el espaldar del Sr. Gallostra, así como las insignias de la Cruz de Isabel la Católica, que esta mañana le imprimió el Ministro de Asuntos Exteriores. Partaban las cintas que pendían del féretro el embajador, marqués de Barzanantini; el Ministro, Sr. Travesedo; el Consejero, conde de Seránbagna; el secretario D. Alfonso de la Serna, que estuvo a las órdenes del Sr. Gallostra en Méjico; el comandante de Artille-

ría Sr. López Blanco y el consejero nacional Sr. Vivar Téllez. Simultáneamente quedó constituida la presidencia, integrada por el Ministro de Asuntos Exteriores, D. Alberto Martín Artajo, que ostentaba la representación de S. E. el Jefe del Estado. Detrás se situaron el Presidente del Consejo del Reino, D. Esteban Bilbao; Ministros del Ejército, Marina, Aire, Justicia, Industria y Comercio, Agricultura, Trabajo, Obras Públicas y Educación Nacional. Una vez el féretro en la plaza de Santa Cruz, las bandas de música militares interpretaron la marcha de Infantes, mientras una inmensa multitud que se establecía en los alrededores prorrumió en vítores a España y a su Caudillo y mururas a Rusia y al comunismo. Poco después se inició el desfile de las fuerzas onegrasdas de rendir honores de General de División. Mandaba la línea el comandante general de Artillería D. José Díaz Valcárcel. Formaba el Regimiento de Infantería núm. 1; un batallón de Ingenieros y una batería de Artillería a caballo.

Poco después de las cuatro y media se puso en marcha la comitiva. En primer lugar iban tres coches completos de coronas, el coche del paraguayo de Santa Cruz con cruz alzada, el arnés de artillería que conducía el féretro y las dos presidencias. Detrás figuraban el Cuerpo diplomático, Apostólico y su decano, el Nuncio Apostólico Mons. Cayetano Cicognani, e integrado por los embajadores de Portugal, de Argentina, del Perú, de Bolivia y todos los restantes miembros del Cuerpo diplomático acreditado en Madrid, del que acudieron completas todas las misiones, con agregados y personal; una nutrida representación de los Ejércitos de Tierra, Mar y Aire, presidida por el Capitán General de la I. Región, Teniente General, Muñoz Grandes, e integrada por la totalidad de los jefes y oficiales con mando en la guarnición; Subsecretarios, Directores Generales y una inmensa muchedumbre que no cesaba en sus manifestaciones de protesta. La comitiva se dirigió por la calle de Espertero a El Páramo del Sol,

donde el espectáculo fué impresionante por el enorme gentío que se estableció en la amplia plaza y calles adyacentes. Igual aspecto ofrecían la Carrera de San Jerónimo y Paseo del Prado, por donde el fúnebre cortejo llegó a la Gloria de Carlos V. El paso de la comitiva era acogido con incansables gritos de "Viva España", "¡Franco, sí!", "¡Rusia, no!" y los himnos nacionales cantados por la multitud con el grito de "¡Presente!" con que se celebraba a la invocación de José Gallostra. Para dar una idea de la inmensa multitud que acudió al sepelio diremos que estaba llegando la cabeza de la comitiva a la Gloria de Atocha, y las amplias avenidas del Paseo del Prado y de la Carrera de San Jerónimo aparecían totalmente repletas de numerosísimo público que ovacionaba a España y a su Caudillo y expresaba su repulsa al comunismo.

En la Gloria de Carlos V se despidió el duelo. Se detuvo el arnés y se situaron a la izquierda el Gobierno y el Cuerpo diplomático. El ciego rezó un responso y seguidamente comenzó el desfile de todo el público ante el féretro, desde que a pesar de hacerse a todo lo ancho del Paseo del Prado, se prolongó durante más de una hora.

A continuación funcionarios de la carrera diplomática trasladaron el féretro desde el arnés de Artillería a un coche fúnebre de viaje en el que los restos del fúnebre diplomático serán trasladados a España y a continuación en el punto de embarque.

El Ministro de Asuntos Exteriores en nombre del Gobierno y todos los diplomáticos extranjeros acreditados en Madrid, rindieron su pésame al hijo del finado. Terminado el acto fúnebre, numerosos grupos formaron una gran manifestación, siempre a los efectos de Viva y Ancho España y ¡Rusia, no!, ¡Franco, sí!, se dirigieron por varias calles cercanas al Ministerio de Asuntos Exteriores para expresar una vez más su incondicional adhesión al Generalísimo Franco y su protesta por el vil asesinato de don José Gallostra.

## Cada vez es más grave la situación creada en EE.UU. por la huelga minera

### Más de medio millón de obreros están parados y la falta de carbón obliga a implantar restricciones eléctricas

Washington, 1. — El proceso contra el sindicato de mineros unidos, por descasto, está fijado para las 9:30 (hora americana) y las negociaciones entre patronos y obreros del mismo sindicato para las once.  
Mientras tanto, las ciudades industriales del NE. han reducido sus suministros de luz, debido a la situación crítica de las reservas de carbón.  
En Nueva York, Pittsburg y otras ciudades, se ha reducido el consumo al 50 por 100 para ahorrar carbón, cuyas existencias amenazan agotarse totalmente. — Efe.

### MÁS DE MEDIO MILLON DE OBREROS PARADOS

Washington, 1. — El total de obreros parados a causa de la huelga de los mineros del carbón asciende en EE. UU. a 572,000.  
La huelga dura ya cerca de un mes y no hay síntomas de arreglo. — Efe.

### TRUMAN NO TENDRA OTRO REMEDIO QUE LA INCAUTACION

Washington, 1. — Un funcionario norteamericano ha pronosticado que el presidente Truman se verá obligado a solicitar poderes para incautarse de las minas si el proceso por descasto contra el sindicato ni las conversaciones para llegar a un acuerdo logran una producción normal.  
Por portavoz de los propietarios de las minas ha declarado que estaba muy lejos de tener esperanzas en cuanto a un acuerdo.  
El gobierno estudia nuevas restricciones en la circulación de trenes y mercancías que circulan con máquinas de vapor. — Efe.

### ALIMENTA EL PRECIO DEL CARBÓN AL POR MENOR

Washington, 1. — El presidente de la comisión de comercio ha declarado que, de acuerdo con los últimos informes, es probable que no haya que ordenar medidas restrictivas en lo que se refiere a la circulación ferroviaria, donde los trenes consumen carbón. Agregó que los ferrocarriles cuentan con existencias de carbón suficientes para trece días.

En las zonas mineras, grupos de huelguistas intensifican sus esfuerzos para obligar a la paralización total del abastecimiento de carbón y tratar de obligar a suspender las labores en las minas que trabajan con personal no sindicado.  
Debido a la escasez de carbón, el precio al por menor ha aumentado considerablemente en Cleveland. El precio al por menor del carbón ha aumentado a 20 dólares por Tns. lo que representa un aumento de casi el 100 por 100. — Efe.

## Próxima reunión de los Ministros de Asuntos Exteriores de los tres «grandes occidentales»

### Acheson la considere necesaria y en Londres la dan ya por segura

Washington, 1. — El secretario de Estado, Dean Acheson, en una conferencia de prensa, ha insistido en la necesidad de una reunión de los ministros de Asuntos Exteriores de Francia, Gran Bretaña y Estados Unidos a la próxima primavera.  
Por otra parte, Acheson señaló que los EE. UU. no habían contestado a la petición húngara para que se redujera el personal diplomático en dicho país.

Al comentar la reciente declaración del alto comisario norteamericano en Alemania, Max Cloy, Acheson dijo que el Departamento de Estado coincide en absoluto con Max Cloy respecto a la posibilidad de celebrar elecciones libres en Alemania. Este tema, añadió Acheson, ya fue tratado en la reunión de París de los ministros de Asuntos Exteriores, pero no llegó a un acuerdo por oposición del líder ruso Vichinskiy. Acheson habló también de que: vez se envíe un buque norteamericano a Shanghai para evacuar a los funcionarios de los consulados de EE. UU. que se retiran del territorio chino en el día de los comunistas de las autoridades rojas adopción de una medida de hostilidad hacia los representantes de Washington. — Efe.

## El Dr. Fuchs se declara culpable

Y ha sido condenado a catorce años de prisión  
Londres, 1. — (Urgente). — El Dr. Klaus Fuchs, se ha declarado culpable. — Efe.

Londres, 1. — El Dr. Klaus Fuchs, ha sido trasladado desde la prisión de Brixton al tribunal de Old Bailey poco después de las 10:30 de esta mañana, para ser juzgado por haber revelado secretos vitales atómicos norteamericanos a la Unión Soviética.

Fuchs, que tiene 38 años de edad ha pasado a una de las celdas subterráneas del tribunal en espera de ser llamado a los once y media hora mañana para el comienzo de la vista de la causa.  
Numerosos periodistas británicos y norteamericanos han acudido a la sala de justicia para informar sobre el proceso. El tribunal estará presidido por el magistrado Godwin. — Efe.

### AFÉNAS, INICIADO EL PROCESO DE DECLARAR CULPABLE

Londres, (Urgente). — El Dr. Klaus Fuchs, fué declarado culpable en materia atómica ha declarado su culpabilidad ante el tribunal de Old Bailey, de las acusaciones de haber dado a comunistas secretos vitales atómicos a Rusia. Esta declaración la hizo Fuchs unos segundos después de comenzado el proceso.  
Al declararse culpable, ha confirmado la sensacional afirmación del mes pasado cuando se hicieron las investigaciones previas en el tribunal de Bow Street de Londres.  
Lord Portal, jefe de las fuerzas aéreas y miembro de la comisión de detención de Gran Bretaña, llegó media hora antes de que comenzara la vista de la causa el tribunal. Una de las primeras personas que han llegado al tribunal fué la Duquesa de Kent, cuñada del rey. — Efe.

### AL CERRAR

Washington, 1. — El Banco de Importación y Exportación ha concedido un crédito de 20 millones de dólares a Yugoslavia, según informó Kent, cuñada del rey. — Efe.

## Cuba, reanuda pronto sus exportaciones de tabaco a España

La Habana, 1. — El presidente de la Asociación Nacional de Tabaceros de Cuba, Dr. Gustavo Borta, ha declarado que las gestiones para lograr un acuerdo comercial con España se hallan muy adelantadas y en forma satisfactoria "podría reanudar el comercio de tabaco para ser elaborado". — Efe.

### CONFIRMAN LA VENTA DE TRIGO AUSTRALIANO

Melbourne, 1. — La Junta australiana del trigo confirma que ha vendido a España en enero pasado 60,000 toneladas de trigo, 17,000 para ser entregadas de febrero a mayo. — Efe.

## Protesta del Gobierno español a Francia

Paris, 1. — A los medios oficiales llegan noticias de que el Ministerio español de Asuntos Exteriores ha presentado a la Delegación del Gobierno francés en Madrid una nota de protesta relacionada con el descubrimiento de 7 toneladas de armas en depósitos del partido comunista español en las inmediaciones de Toulouse.

Este descubrimiento ha venido a probar que son ciertos los hechos reiteradamente comunicados por el Gobierno español al Gobierno francés sobre la existencia de organizaciones subversivas españolas en Francia, sus actividades terroristas y su actuación en las inmediaciones de la frontera española. — Efe.

### Sigue llover, aunque no intensamente

Madrid, 1. — EL TIEMPO. — SITUACION GENERAL. — Ha llovido bastante poco imponente en Galicia y Cantabria, cuenca del Duero, Extremadura, Baleares y Almería. En el resto de España ha llovido ya mucho más variable.

TIEMPO PROBABLE. — Cielo nublado en Galicia y Cantabria. En el resto, cielo poco nublado. Viento componente Norte y disminución de la temperatura. — Cifra.

## Rusia pasará como pasaron Napoleón y Hitler

El Cacer, 1. — El coronel Robert A. Van Orsick, propietario del "Chicago Tribune", ha sido recibido por el primer ministro soviético, N. S. Khrushchev, que ha durado 23 minutos. A la salida el coronel se negó a revelar lo que ha sido discutido en la reunión pero en respuesta a otras preguntas de los periodistas dijo, refiriéndose a la posibilidad de una tercera guerra mundial: "Si no viene pronto, no vendrá nunca. Los imperios no duran. Napoleón y Hitler no duraron. Rusia Soviética no durará". — Efe.

REPETIDAS VECES Truman se ha negado a que las comisiones del Congreso visitaran los archivos con motivo de las investigaciones prácticas sobre casos de actividades anticomunistas ante el temor de que la publicación de esos expedientes pudiera ser perjudicial para personas inocentes. — Efe.

## Italia protesta a Yugoslavia por una declaración sobre Trieste

Roma, 2. — El Primer Ministro de Gasperi, ha manifestado que Italia no puede aceptar la declaración hecha por el Ministro de Asuntos Exteriores yugoslavo, según la cual debía adquirirse en propiedad definitiva la zona que ocupa Trieste.

De Gasperi ha agregado que el ministro de Asuntos Exteriores italiano hará entrega de un texto oficial tan pronto como reciba el texto completo de la declaración pronunciada por el Ministro yugoslavo.

Respecto a la guerra civil, el ministro italiano dijo que el 25 de enero, el gobierno italiano lanzó a 37 soldados contra los 37 que podían haber presentado sus satélites. Hizo saber que en estas cifras había los 400,000 soldados chinos y los tres mil soldados comunistas chinos. — Efe.

## legación búlgara en Washington quemó sus archivos

Washington, 2. — La legación búlgara para que fueran quemados los archivos de la legación y se hacían otros preparativos para abandonar el país.

Una mujer, sin identificación, desde la legación búlgara, pero ésta encontró documentos fuera del edificio y se hizo para abandonar los terrenos de aquélla. — Efe.

## SUCESOS

GIORGIANO ENTRENADO PARA EL CISOLO  
Lakshw (Georgia). — Un grupo de esta localidad, en un intento de ceder, amarró a su cuello una cuerda al parabombasero de su automóvil. Se le escapó el volante y condujo al auto a gran velocidad, a través de una zona empinada, hasta el punto de abandonar el automóvil, que fué horriblemente destruido. El asesino ha sido detenido por la policía. — Efe.

## Discurso y Com

## La Conj

## El Cau

## ayer o

## fabricas

## Una de N

## El viaje, ac

## bierno, lo h

## en prueb

## Las relacio

## yanqui-

## argentinas

## Nueva York, 2. — La

## tiempo, en su edición

## comenta la visita del Seco

## de estado, adjunto, norte